



Je m'appelle MULANGA Charlie

L'avènement de KAMUINA NSAPU m'a rendu une vie pénible ; Pendant les hostilités j'ai perdu mes deux parents et mes deux petits frères.

Au-delà de ça, suis victimes de viol pendant le même moment par les militaires, une grossesse est arrivée, j'avais 16 ans ; Avec ma grand-mère nous nous sommes retrouvées à Kananga où une famille d'accueil nous a logé.

La formation Youth Ready, dans son ensemble m'aider me connaître, de quitter les mauvais attitudes et pratiques et faire du bien, se réconcilier et d'être transformée. Moi, j'ai emprunté des mauvaises voies de délinquance (prostitution), cela a contribué de prendre conscience de mes défauts, de se saisir de cette opportunité pour abandonner complètement cette mauvaise voie et gagner sa vie par des moyens honorifiques et dignes. Au-delà, mes connaissances ont accru sur la recherche de l'emploi et les conditions à remplir pour être compétitifs, ça améliorer ma connaissances et compétences à ambitionner sur mon auto emploi.

Nous demandons à WVI de penser continuer à nous accompagner par acquisition des kits qui répondent aux formations suivies.



Je m'appelle Kabeya Junior,

Lors de la crise de 2017, mes deux parents ont été assassinés par les miliciens de KAMUINA NSAPU.

Face à cette situation et l'incapacité de répondre aux besoins fondamentaux à cause l'abandon de plusieurs membres de ma famille, je me suis retrouvé dans la rue, j'ai adopté des vols, impolitesse et agressions des personnes dans la rue.

Grâce au projet PBF un examen de conscience était faite, j'ai découverts toutes pratiques malsaines qui se manifestaient en moi, j'ai choisi à abandonner la rue et de vivre la paix avec tout le monde et abandonner le vol, de travailler pour mon intégration socio-professionnelle et économique ; aujourd'hui j'élimine au fur de temps cette pression et rancune et je me concentre à être un Model(exemple) pour les autres Jeunes .

D'autres sessions ont amélioré mes connaissances et compétences à se préparer pour le travail, de maîtriser et respecter l'éthiques et la déontologie professionnelle ; en plus, je connais en tant que citoyen j'ai des Droits et devoirs à s'acquitter pendant la conduite de nos business.

Je demande à Vision Mondiale de penser aux autres jeunes qui traversent les mêmes réalités comme moi afin de les encadrer.



Je réponds au nom de MBUEBUE Patience,

Les miliciens de Kamuina Nsapu ont tué ma mère et mes 6 frères et m'ont pris de force comme leur femme, suis tombée enceinte ; après cela j'ai fini par me faire prostituer pour vivre et nourrir mon enfant.

Au travers le 4 module Youth Ready avec vision mondiale ; une carte de ma vie était réalisée, j'ai pris la décision ferme de ne plus vendre mon corps et trouver les moyens dignes pour survivre et assurer mon avenir. Je me suis engagé à pardonner le passé et contribuer à la paix, à la cohésion sociale

Les informations sur la manière de trouver l'emploi et de travailler, cela a renforcé la confiance en moi de savoir qu'avec mes compétences serait un jour éligible à un travail salarié ou de créer et gérer mon entreprise. En fin je suis prévenu de savoir en tant que Jeunes, j'ai jouis des certains droits mais que je dois m'acquitter de devoirs et obligations en tant que Citoyen lorsque je dois lancer mon affaire(business). Je suis donc contente de savoir que l'état a besoin de ma contribution pour bâtir le parce que je me voyais une personne sans intérêt devant certaines classes.

Je demande à Vision mondiale de mes soutenir avec le kit qu'il nous a promis, pour nous intégrer bien dans la communauté.